

La République du Centre, 27 février 2018

CENTRE HOSPITALIER ■ Agnès Buzyn a confirmé qu'une aide de 920.000 € avait été débloquée par l'ARS

La ministre de la Santé aux petits soins

Cette aide exceptionnelle a permis de participer à la modernisation de l'établissement onco-hémo.

Par Agnès Buzyn, ministre de la Santé

Une aide de l'État de 920.000 € pour équilibrer les investissements alloués à l'établissement onco-hémo...

Cette somme, versée par l'Agence régionale de santé (ARS), servira à financer des travaux d'urgence, comme de la sécurité incendie ou d'installations électriques...

Réorganisation des effectifs

La présidente du conseil de surveillance de l'établissement, Dominique Paré n'a pas bougé son plaisir non plus...

Quelques semaines auparavant, une délégation de représentants du centre hospitalier de l'agglomération montargisienne...



RDC, bastion de moderniser le bloc, le CHM va entreprendre des travaux de sécurité (historique, incendie, accès, etc.)

Comme l'avait déjà précisé l'Agence régionale de santé, ce chantier est conditionné par le retour de l'établissement à l'équilibre financier et de son plan de financement pluriannuel...

Des travaux de sécurité, avant de penser aux grands chantiers

Si, comme l'avait assuré le directeur, « il ne s'agit pas de licenciements », l'ARS a exigé de la CHM d'entreprendre des travaux de sécurité...

Sur les dossiers des services pédiatriques et des soins de suite et de réadaptation, la ministre a indiqué qu'elle suivra les demandes présentées en ce qui concerne les crédits de fonctionnement...